

ABSTRAK

Aryanto, NIM : 308321010, Perkembangan Surat Kabar Mimbar Umum Di Kota Medan 1945 - 2011. Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, perkembangan surat kabar Mimbar Umum dan faktor penentu hingga bisa bertahan dan masih terbit sampai saat ini.

Untuk memperoleh data – data yang diperlukan, maka peneliti menggunakan metode penelitian lapangan (field research) dengan sejarah lisan (oral history) dan metode kepustakaan (library research) dengan menelaah buku – buku. Kemudian teknik untuk mengumpulkan data dilakukan dengan cara observasi ke lapangan atau observasi ke lokasi penelitian, wawancara dengan pimpinan redaksi, redaksi, wartawan Mimbar Umum di Kantor Mimbar Umum Jl. Prof Muh.Yamin No. 352 Medan, mantan wartawan Mimbar Umum serta pelaku sejarah yaitu Drs.Muh.Twh, kemudian mendokumentasi atau memfoto arsip, dokumen dari Surat Kabar Mimbar Umum.

Rencana penelitian tentang Surat Kabar Mimbar Umum ini dilakukan untuk mengetahui, perkembangannya yang meliputi jumlah halaman, jumlah oplah penerbitan, jangkauan wilayah penjualan dari tahun 1945 sampai 2011. Sejarah surat kabar di Kota Medan memiliki catatan sejarah yang penting yang disejajarkan dengan kota besar seperti Batavia, Surabaya, Padang di masa kolonial Belanda. Medan di awal masa kolonial menjadi pusat surat kabar dan penerbitan terbukti dengan jumlah surat kabar yang terbit dari tahun 1885. Di Medan saat ini ada dua surat kabar yang masih bertahan dari masa kemerdekaan yaitu Mimbar Umum dan Waspada. Mimbar Umum dalam perjalanannya pernah menjadi pemimpin surat kabar di masa kemerdekaan sebagai informasi untuk para pejuang di daerah pedalaman dan pemimpin dalam melawan gerakan PKI yang masuk ke dalam pers Medan dan menerbitkan surat kabar pro PKI. Peneliti mencoba menjelaskan perjalanan dan perkembangan surat Kabar Mimbar Umum ini yang terbit sejak 6 November 1945 dan bertahan hingga sekarang.

Sehingga hasil dari penelitian ini akan diketahui perkembangan surat kabar Mimbar Umum, dapat diketahui awal perkembangan surat Kabar Mimbar Umum sehingga Mimbar Umum dikatakan sebagai surat kabar Republikein dan surat kabar pemimpin melawan PKI serta bisa bertahan hingga sekarang.

